

# Jaringan Nasional

## Guru dan Siswa Payakumbuh Berprestasi, Pemkot Beri Apresiasi Tinggi!

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JARNAS.OR.ID](https://PAYAKUMBUH.JARNAS.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 19:15



*Guru dan Siswa Payakumbuh Berprestasi, Pemkot Beri Apresiasi Tinggi!*

Payakumbuh—Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh berkomitmen untuk terus mendukung City of Randang menjadi kota yang memiliki pendidikan berkualitas.

Hal tersebut disampaikan oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh diwakili Plt. Asisten II Wal Asri saat membuka Talkshow "Guru Hebat Indonesia Kuat yang

Menuai Prestasi" dan Inovasi Pendidikan Award tahun 2024 di Aula Ngalau Lantai 3 Balai Kota Payakumbuh, Rabu (11/12/2024).

"Alhamdulillah, kita luar biasa bangga dengan prestasi guru dan siswa Kota Payakumbuh yang terus menorehkan prestasi di tingkat regional dan nasional," ujarnya di awal sambutan.

Ia mengatakan, prestasi tersebut dapat dicapai berkat kerja keras dan kesungguhan pemangku pendidikan dari satuan pendidikan semua jenjang yakni PAUD, SD, SMP, SMA/SMK, dan SLB.

"Untuk itu, apresiasi setinggi-tingginya kami sampaikan kepada insan pendidikan Kota Payakumbuh yang telah memberi banyak kontribusi dalam mewujudkan Payakumbuh sebagai kota pendidikan berkualitas," ujarnya.

Setelahnya ia juga memberikan apresiasi kepada Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh yang secara konsisten terus melakukan upaya peningkatan mutu pendidikan.

"Melalui anugerah penghargaan ini, kami berharap motivasi dan semangat para pendidik untuk terus berinovasi semakin meningkat kedepannya," cetusnya.

Senada dengan itu, Kepala Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh Dasril mengatakan ia beserta jajaran terus berusaha agar semua indikator yang menjadi ukuran kualitas pendidikan terus ditingkatkan baik secara fisik maupun nonfisik.

"Oleh karena itu, Inovasi Pendidikan Award ini digelar untuk meningkatkan kompetensi pendidik dan tenaga kependidikan demi mencetak generasi unggul dan berkarakter," pungkasnya.

Setelahnya acara dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan pemenang inovasi pendidikan award jenjang PAUD kepada juara 1 dari TK Bunga Tanjung, juara 2 TK Insan Kamil, juara 3 TK IPHI Payakumbuh.

Jenjang SD kepada juara 1 SDN 61 Payakumbuh, juara 2 SD Raudhatul Jannah Payakumbuh, dan juara 3 SDN 33 Payakumbuh.

Jenjang SMP kepada juara 1 dari SMPN 2 Payakumbuh, juara 2 dari SMPN 1 Payakumbuh, dan juara 3 dari SMPN 4 Payakumbuh, serta juara favorit dari SMP Raudhatul Jannah Payakumbuh.

Selanjutnya, juga diserahkan penghargaan pemenang penggiat literasi sekolah jenjang PAUD kepada juara 1 dari TK Al-Huffazh, juara 2 dari TK Adzkia, juara 3 dari TK Ananda Payakumbuh.

Jenjang SD kepada juara 1 dari SDN 21 Payakumbuh, juara 2 dari SDN 51 Payakumbuh, dan juara 3 dari SD PIUS Payakumbuh.

Jenjang SMP kepada juara 1 dari SMPN 2 Payakumbuh, juara 2 dari SMP Raudhatul Jannah, juara 3 dari SMPN 10 Payakumbuh, dan juara favorit dari SMPN 3 Payakumbuh.

Diserahkan pula penghargaan pemenang sekolah pengelola sampah kepada juara 1 SMPN 2 Payakumbuh, juara 2 SDN 33 Payakumbuh, juara 3 TK Pembina Timur Payakumbuh, juara harapan 1 dari SMPN 9 Payakumbuh, dan juara harapan 2 dari SDN 21 Payakumbuh.

Setelahnya, juga diserahkan penghargaan kepada sejumlah penulis buku, satuan pendidikan kategori partisipasi tinggi dalam mendorong guru menulis di laman guru padang, serta guru kategori partisipasi tinggi mengisi laman guru Padang Ekspres tahun 2024.

Terakhir, juga diserahkan penghargaan dan tabanas kepada ratusan siswa pemenang lomba OSN, O2SN, FLS2N, dan Gala Siswa Indonesia tingkat Kota Payakumbuh dan tingkat Provinsi Sumatera Barat. (\*\*).